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PEDII}O DE PROYTDÊNCIAS SO/2023

S*nh*r Fresidcnte,

O Vereador signatáno deste, solicita após dada ciência ao Plenário, n*
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo - Secret*ri* de Obras e

Transp*rtes, o seguinte:

l)Qae seje.* tçmndas prwidências visands **r coxttições de
trilfegabilí§*de nus estr*das da L*gofro $ e 2); .Pnsso do §atques; Três Estr*áçs e *{eia Lxa e
as dem*is que sefizeretn nec€ssárkts;

2)Sue sei*m recolatadas as t*belas de busquete ** qxxdr* espartív*
locttÍiz$ile n* Centrç de Eventçs §.r*i Elem Teixeír*

JU§TIFICATWA:

Dçis assu*tos recorrentss nesta Casa, mas quÇ nãa podei,nos ig*arar
quando ehegam ate nos. Quanto a* item 1) Sern estradas em boas condições o p§uizo pera a
nússâ eccncmia é grande. Quant* a* item 2) inadmissivei que até esta data as providências pâíâ
a recolacaçâc das tabelas ainda nã* tenharr sido adotadas.

Registramos que, na data de 29 do corrente mês re*eb.emos, durante a
Sessão Ordinaria, os alunosi?refeita, Vice e Yereadores Mirins, as quais trouxerain suas
reivindicações, sendo que duas deias resultaram neste pedido, o item 1o de autcria da Vereadara
Mirim Júlia Ferreira, da Escola Licinio Cardoso e c 2o de autoria do Yice-Frefeit* Mirim, IvaÊ
dos Sa*tos C+sta, do Instiruto Estadu*l de Educação Dr. Bulcão.

Sala "Severino Siiveira", da Câmara de Vereadores, 3S de maic de 2023

Bancada do Progress istas



Nome: Júlia Ferreira
Turma: 7o ano

Cargo: Vereadora

Queria rnuito que tivesse minicursos infantis. Eu acho que seria bem
legal. Eu farei medicina, mas nós não aprendemos nada sobre isso na escola.
Assim cÕmo tenho coleEas que querem tazer Direito, Âgronomia, Veterinária,
entre outros. Como não aprendemos sobre isso na escola, seria importante se
tivesse cursinhos.

Também gostaria que tivessem lixeiras nas esquina, talvez não em
todas, mas êspalhadas pela cidade seria ótimo, pois muitas pessoas não têm
condições de por uma lixeira na frente da sua casa, então acabam colocando o
lixo na rua e, muitas vezes, os cachorros e gatos acabam furando as sacolas e
espailrando o lixo peÍas ruas.

Seria importante se tivéssemcs um posto de reciclagem na cidade, que
além de ajudar o rneio ambiente, também incentiva as pessoâs a preservar o
planeta.

Minha parte preferida de Lavras é a cultura, mas atualmente não são
muitas pessoas que conhecem. Se nos conseguíssemos dar mais palestras
sobre isso, talvez mais gente iria se interessar.

Também pensei em viagens escolares. lvlesmo Lavras sendo uma
cidade de poder aquisitivo estável, não são todas as crianças e adolescentes
que já saíram do município, então isso faria a felicidade de muitos.

Alem disso, também poderíamos arrumar as estradas do Lagoão, Passo
dos Jaques, Três Estradas, IVIeia Lua e outras estradas, porque é por essas
estradas que chegam os caminhões conr alimentos, gasotrina, remédios, entre
outras coisas.

Rua: Dr.PiresPortons 776 Centro

LavrasdoSul- CEP: 97.390-000



REQUERIÍVIENTO

Ao senhor,

Juliano Machado

Presidente da Câmara de Vereadores

Lavras do Sul

Eu lvan dos Santos Costa aluno do l.E.E.Dr.Bulcão, Vice-Prefeito Mirim, venho por meio

deste requerer a instalação das tabelas de basquete na quadra esportiva da Praça das Bandeiras,

que foram retiradas para a instalação do galpâo crioulo na semana farroupilha 2022, e não foram

recolocadas.

Lavras do Sul, 25 de maio de 2023

7*,A bffi
lvan dos Santos Costa


